

DJK-FC Schlaifhausen - Spvgg Erlangen 1:1 (0:1)

Schlaifhausen gelingt große Überraschung

Die DJK-FC Schlaifhausen gelang an diesem Freitag die wohl größte Überraschung im bisherigen Saisonverlauf. Zuhause trotz man dem ungeschlagenen Tabellenführer Spvgg Erlangen ein leistungsgerechtes 1:1 Unentschieden ab.

Der FCS war wie nicht anders zu erwarten zunächst darauf aus, die Gäste vom eigenen Tor fernzuhalten. Dies ist dem Tabellenschlusslicht auch ganz gut gelungen. Erst in Minute 21 kamen die Erlangener zu ihrem ersten gefährlichen Torabschluss, der dann auch gleich zum 0:1 für die Gäste führte. Attilio Scalera zog von der Strafraumkante ab und hämmerte das Leder unhaltbar für Stein rechts oben unter die Latte.

Wer nun dachte, der Spitzenreiter würde nun die DJK auseinander nehmen, irrte gewaltig. Denn Schlaifhausen hielt weiterhin gut mit, verteidigte leidenschaftlich und ließ den Favoriten bis zur Pause zu keiner nennenswerten Tormöglichkeit mehr kommen.

So durften die Gastgeber mit einem knappen 0:1 Pausenrückstand noch auf einen Punktgewinn hoffen.

Der FCS startete dann auch vollen Mutes in den zweiten Durchgang. Er suchte nun immer mehr den Weg in die Erlangener Hälfte und spielte sich auch einige aussichtsreiche Torchancen heraus. Den verdienten Lohn für den engagierten Auftritt erhielten die Gastgeber nach einer guten Stunde unter Mithilfe des Spvgg-Keepers Jan Hoffmann. Maximilian Schaufler brachte eine scheinbar harmlose Hereingabe flach in die Mitte, eigentlich eine sichere Beute für Torhüter Hoffmann. Dieser verschätzte sich allerdings gewaltig, sodass die Kugel direkt vor die Füße von Jochen Hack landete. Aus rund einem Meter hatte Hack dann keine Mühe mehr, den Ball zum 1:1 einzunetzen.

Nun entwickelte sich ein offener Schlagabtausch auf beiden Seiten. Sowohl die DJK-FC Schlaifhausen als auch die Spvgg Erlangen hatten nun Chancen zur Führung. Die klareren davon lagen auf der Seite der Gäste. So rettete der Pfosten 20 Minuten vor Schluss den FCS vor einem erneuten Rückstand. Aber auch die Schererelf agierte weiterhin mutig nach vorne. Einzig die letzte Konsequenz im Abschluss fehlte ihr.

In der Nachspielzeit warf der Tabellenführer nochmal alles nach vorne, Sandro Stein durfte sich am Ende mit einer starken Rettungsaktion auszeichnen, womit er dann auch für einen Punktgewinn gegen die bisher ungeschlagene Spvgg Erlangen sorgte.

Die Freude auf der Seite des FCS war ungebrochen. Wie einen Sieg feierte die Walberlaelf das Remis gegen den Aufstiegsaspiranten. Die Hoffnung auf den Relegationsplatz lebt damit weiter. Ein wichtiges Spiel dafür steht am nächsten Samstag an, wenn es zum Tabellennachbarn SV Langensendelbach geht. Die "Spieli" empfängt zeitgleich die DJK Hallerndorf.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Kern Matthias, Lassner Tobias, Polster Alexander, Hack Jochen, Schaufler Maximilian, Alt Nicolas, Pittel Jonas, Scherer Timo, Dorsch Luca, Haller Jonas; Kirchner Leon, Bäuml Thimo

Tore:

Hack Jochen

Gelb:

Kern Matthias, Lassner Tobias, Polster Alexander